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Wenn du 2 Karten im PC hast, werden auch beide genutzt. Das finde ich irgendwie von der
Kühlung, Lautstärke, etc ungünstig.

Meine GTX läuft unter Windows auch viel besser als meine RX 460, aber wenn man darauf
auch macos nutzt, muss man ja den besten Kompromiss finden. Je nach dem welches OS man
häufiger nutzt.

Dieses Jahr kommen ja sowieso neue Karten raus. Da würde ich an deiner Stelle die alte vorher
verkaufen. Diese Woche soll z.b. die GTX 1660 ti bei den Händlern sein. Meine behalte ich
aber, da ich ja auch mehrere Hacks habe.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/41530-amd-als-zweitkarte-nur-f%C3%BCr-
hackintosh/?postID=486785#post486785
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